

Liga productividad 4 trimestres al alza (Reforma 13/06/16)

Liga productividad 4 trimestres al alza (Reforma 13/06/16) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (13 junio 2016).- Con base en horas trabajadas, en el primer trimestre del año en curso, el Índice Global de Productividad Laboral de la Economía (IGPLE), subió 0.74 por ciento respecto a octubre-diciembre de 2015 y acumuló cuatro periodos comparables con avances. Las cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indican que el comportamiento favorable del Índice se sustentó en los incrementos en la productividad de las actividades primarias y terciarias. En las primarias, con base en las horas trabajadas, la productividad subió 3.36 por ciento a tasa trimestral. De modo que en las primarias, la productividad no sólo tuvo un crecimiento en el periodo de referencia, el segundo en fila, sino que obtuvo su mejor resultado desde el tercer trimestres de 2011, ocasión en que aumentó 10.40 por ciento. La productividad laboral en el rubro terciario aumentó 1.00 por ciento en los primeros tres meses de 2016, una variación que permitió sumar dos periodos con alzas en el indicador. Para las actividades secundarias, el primer trimestre del año fue negativo en materia de productividad, al disminuir 1.04 por ciento. En los establecimientos manufactureros la productividad retrocedió 0.6 por ciento, de acuerdo con los datos del instituto. En las empresas constructoras tuvo un incremento de 1.7 por ciento, en el comercio al por mayor y al por menor la productividad laboral aumentó 2.0 y 2.6, en ese orden, y en los servicios privados no financieros se acrecentó 2.4 por ciento, frente al trimestre anterior. En tanto, a tasa anual, utilizando datos desestacionalizados, el Índice Global de Productividad Laboral de la Economía repuntó 1.46 por ciento en los primeros tres meses del año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo